

Point info

Fondation des Amis de Médecins du Monde

12 avril 2019



FONDATION
DES AMIS DE
MÉDECINS DU MONDE
sous égide de la Fondation de France

MISSION SOCIALE ET GOUVERNANCE

Cofondée fin 2014 par Médecins du Monde et 3 cofondateurs individuels sous égide de la Fondation de France.

Mission sociale :

- Soutien à la structuration et la pérennisation des ONG locales partenaires de MdM
- Financement de la recherche en santé humanitaire et de la formation des acteurs
- Promotion et diffusion de l'innovation

Gouvernance :

- Un comité exécutif composé des cofondateurs (MdM est représentée par son Président et son DG)
+ deux experts Michel Kazatchkine et Jean de Kervasdoué

RÉSULTATS

+700 000 €

alloués en appui à des ONG locales sur
quatre continents (2015-2021)

+400 000 €

alloués à la recherche et à la formation
(2015-2020) dont 5 journées scientifiques

En **2017**,

265 800

personnes ont pu bénéficier
des activités mises en place
par les acteurs locaux
soutenus par la Fondation



LES PROJETS SOUTENUS

Partenariats

- AFJC - RCA
- ARG – Guatemala
- CFTA – Gaza
- People Organization – Philippines
- HDO – Sri Lanka
- Club Svitanok – Ukraine (partenaire MdM Espagne)
- Paloma - France

Formation

- MARPI Ouganda

Recherche et diffusion de l'innovation

- IRD / CEPED – Prévention du cancer du col de l'utérus au Burkina
- Population Council – amélioration de la prise en charge des survivant.e.s de violences sexuelles au Nigeria
- « Premiers pas » - Bordeaux : amélioration de l'accès aux soins pour les personnes éligibles à l'AME
- EHESP Nantes : volet recherche du projet de santé communautaire en prison
- 5 journées scientifique



PERSPECTIVES 2019 - 2022

Un nouveau modèle de développement

- Une stratégie de collecte fondée sur l'acquisition de grands mécènes et de dons > 10 000€
- Une priorité de communication sur la santé et les droits des femmes pour cibler dans un premier temps de grandes donatrices femmes

Une mission sociale inchangée : partenariats, recherche, formation...et diffusion de l'innovation déjà renforcée avec notre partenariat avec Alternatives humanitaires



MERCI !